

# ADDRESS

## Kasrem 162/WB Tutup Secara Resmi Turnamen Tenis Lapangan Danrem Cup 2024

Syafruddin Adi - [NTB.ADDRESS.CO.ID](http://NTB.ADDRESS.CO.ID)

Sep 3, 2024 - 19:05



Mataram, NTB - Turnamen Tenis Lapangan Danrem Cup 2024 berhasil mengukuhkan Tim PLN sebagai juara pertandingan. Penutupan turnamen ini secara khidmat dilakukan oleh Kasrem 162/WB, Kolonel Inf. Susanto Lastua Manurung, S.I.P., M.Han., dan sejumlah pejabat penting dari jajaran pemerintahan yang memberikan dukungan moral dan memperkuat semangat para atlet dalam turnamen ini, (1/9/2024).

Dalam sambutannya, Kasrem yang mewakili Danrem 162/WB memberikan apresiasi tinggi terhadap semangat dan dedikasi para peserta, panitia dan sponsor. Ia mengungkapkan rasa terima kasih yang mendalam atas upaya kolektif yang melibatkan semua pihak dalam menyukseskan turnamen ini dan menekankan pentingnya dukungan dari para sponsor dan mitra dalam menjalankan turnamen yang sukses mulai dari finansial hingga logistik.

Penutupan turnamen ini juga merefleksikan semangat sportif dan persaudaraan yang telah dibangun selama turnamen berlangsung. Mengingat warisan semangat, sportivitas dan kerja keras yang telah ditunjukkan selama turnamen, Kolonel Inf. Susanto Lastua Manurung berharap semangat ini dapat terus hidup dan menjadi inspirasi bagi seluruh elemen yang terlibat untuk memperkuat persatuan dan kebersamaan di masa yang akan datang.

Prestasi yang dicapai oleh para pemenang turnamen tersebut diharapkan dapat menjadi motivasi bagi mereka untuk terus meningkatkan kemampuan dan meraih prestasi yang lebih baik di ajang serupa di masa depan. Sedangkan bagi mereka yang belum berhasil meraih kemenangan, Kolonel Inf. Susanto Lastua Manurung memberikan dorongan agar menjadikan pengalaman ini sebagai pendorong untuk berlatih lebih keras dan berprestasi lebih baik di kompetisi yang akan datang.

Penutupan Turnamen Tenis Lapangan Danrem Cup 2024 menjadi langkah awal menuju perkembangan tenis di Nusa Tenggara Barat dan ajang pembinaan atlet yang mampu bersaing secara nasional dan internasional. Semoga semangat sportivitas dan semangat kebersamaan yang dibangun selama turnamen ini dapat terus terjaga dan memperkuat persatuan serta kebersamaan di semua lapisan masyarakat. (Adb)